

Artikel vom 26.03.2021

Tierklinik Eckersdorf

Ein Herz für Störche



Störche willkommen: das neue Storchennest auf der Tierklinik Eckersdorf
Unser Dank gilt unserem Gemeinderat Dr. Schill und seinem Sohn

Ein schöner Tag für die Störche in Eckersdorf

Das große Storchennest wurde aufgebaut auf dem alten Silo der Tierklinik Eckersdorf.

Stolz ist vor allem Carl, denn er hatte die zündende Idee, als er die vielen Jungstörche sah. Sein Papa, unser Gemeinderat Dr. Wolfgang Schill hat die Umsetzung mit uns gemeinsam unterstützt.

Finanziert wurde der Storchhorst auf unsere Initiative hin aus dem Bayerischen Umweltfond.
Die Gemeindekasse wird somit nicht belastet.

Vielen herzlichen Dank. Wir freuen uns auf die ersten Fotos von dem zukünftigen Storchepaar und seinen Jungen.

Unser kleines Dankeschön, ein Buch über Störche, hat große Zustimmung gefunden. Das hat uns sehr gefreut.